

MINSAIT Y FireEye SUMAN FUERZAS PARA PROTEGER EL CORREO ELECTRÓNICO FRENTE A LAS CIBERAMENAZAS MÁS AVANZADAS

- **Minsait y FireEye se unen para proteger el correo frente a ataques de Ransomware y Amenazas Persistentes Avanzadas, entre otros riesgos**
- **Se trata de un servicio en la nube que permite que cualquier empresa acceda a las tecnologías más avanzada con el mínimo coste**
- **Según datos del Centro Criptológico Nacional , el 75% de los casos de infección de malware en empresas se producen mediante correos engañosos personalizados**

Madrid, 20 de junio de 2017.- Minsait, la unidad de negocio de Indra que da respuesta a los retos que la transformación digital plantea a empresas e instituciones, y FireEye se han unido para desarrollar FEE(P) Mail Defense, una solución capaz de proteger el correo electrónico frente a los ataques más sofisticados.

La solución combina la capacidad de Minsait para analizar el correo electrónico y gestionar los incidentes, con la eficacia de la herramienta Email Threat Prevention (ETP) de Fire Eye, capaz de detectar ataques de gran complejidad.

Desde la nube, la herramienta analiza los correos antes de que el destinatario los abra en su bandeja de correo. Se protege de esta forma a la empresa frente a infecciones de Ransomware, que cifran la información para pedir un rescate, y a las Amenazas Persistentes Avanzadas, que roban datos o alteran procesos de negocio sin ser detectadas.

Este servicio 24x7 se adapta tanto a las empresas que cuentan con un correo corporativo alojado en la nube, como a aquellas que lo tienen en sus instalaciones. FEE(P) Mail Defense facilita a las empresas acceso a la inteligencia y tecnología de última generación sin necesidad de que inviertan en sistemas propios, que suelen quedar obsoletos rápidamente.

Según datos del Centro Criptológico Nacional (CCN-CERT), el 75% de los casos de infección en compañías se llevan a cabo utilizando mensajes de correo engañosos con alto grado de personalización. Esta técnica, conocida como *Spear Phising*, aprovecha técnicas de ingeniería social para dirigir el ataque a personas con cargos de relevancia o con acceso a sistemas clave. Las medidas de seguridad habituales no suelen detectar ataques de este tipo, ya que emplean malware muy avanzado en cuyo desarrollo se han invertido grandes recursos y un elevado volumen de trabajo.

Acerca de Minsait

Minsait es la unidad de negocio de Indra que da respuesta a los retos que la transformación digital plantea a empresas e instituciones, por medio de la oferta de resultados inmediatos y tangibles. Indra ha agrupado en Minsait su cartera de soluciones de tecnología y consultoría en el negocio digital, que le han convertido en una de las empresas líderes de este mercado en España. Y la ha impulsado con una metodología diferencial, una ampliada cartera de soluciones de negocio, un modelo propio y diferente de venta, entrega y soporte orientado a la generación de impacto, y una organización flexible basada en equipos multidisciplinares, formados por especialistas de perfiles muy concretos. Minsait completa la oferta del resto de verticales de alto valor de Indra, favoreciendo su orientación hacia los negocios clave de sus clientes, y con ello será un motor para acelerar el crecimiento de Indra.

Acerca de Indra

Indra es una de las principales empresas globales de consultoría y tecnología y el socio tecnológico para las operaciones clave de los negocios de sus clientes en todo el mundo. Dispone de una oferta integral de soluciones propias y servicios avanzados y de alto valor añadido en tecnología, que combina con una cultura única de fiabilidad, flexibilidad y adaptación a las necesidades de sus clientes. Indra es líder mundial en el

desarrollo de soluciones tecnológicas integrales en campos como Defensa y Seguridad; Transporte y Tráfico; Energía e Industria; Telecomunicaciones y Media; Servicios financieros; y Administraciones públicas y Sanidad. A través de su unidad Minsait, Indra da respuesta a los retos que plantea la transformación digital. En el ejercicio 2016 tuvo ingresos de 2.709 millones de euros, 34.000 empleados, presencia local en 46 países y operaciones comerciales en más de 140 países.